



Lionel Fontagné est agrégé des Universités (major, concours 1990).

Il est Professeur à l'École d'économie de Paris, Université Paris I Panthéon-Sorbonne. Il a été précédemment Maître-assistant puis Professeur à l'Université de Nantes. Il a dirigé le Centre d'études prospectives et d'informations internationales (CEPII) de 2000 à 2006. Il est également conseiller scientifique au CEPII, conseiller auprès du Centre du commerce international (CNUCED-OMC, Genève) et chercheur associé au CESifo (Munich).

Lionel Fontagné is Professor of economics at the Paris School of Economics, University of Paris I Panthéon-Sorbonne. He has been the Director of the Centre d'études prospectives et d'informations internationales (CEPII, Paris) from 2000 to 2006. He served successively as an Assistant-professor and a Professor at the University of Nantes. He is also a scientific advisor to CEPII, an advisor to the International Trade Center (UNCTAD-WTO, Geneva) and a CESifo Research Fellow (Munich).

